

Testimonio de maestra despedida en Iztapalapa

Por: La Izquierda Diario. 11/04/2016

En 2015, miles de maestros fueron obligados a evaluarse como parte de la reforma educativa que liquida la estabilidad en el empleo.

Tres mil 360 maestros de 28 estados que decidieron protestar y no evaluarse fueron despedidos por la SEP.

Aquí el testimonio de la maestra Ericka Nuñez, despedida de la Escuela Primaria Nicolás García de San Vicente, en Iztapalapa, Ciudad de México, en lucha por su reinstalación.

ENTREVISTA REALIZADA POR AGRUPACIÓN MAGISTERIAL NUESTRA CLASE.

Fuente: <http://www.laizquierdadiario.com/Testimonio-de-maestra-despedida-en-Iztapalapa>

Fotografía: jornada.unam

Fecha de creación

2016/04/11